



Der Einklang von historischem Gemäuer und eleganten Interieurs prägt die Atmosphäre der kulinarischen Adresse auf der Burg Klopp über den Dächern der Stadt Bingen. Hier verwöhnen seit Anfang 2012 Manuela Heider und Steffen Wenselau ihre Gäste.

RESTAURANT BURG KLOPP

## GENIESSEN HOCH ÜBER DEM Rhein-Nahetal

**E**ine einzigartige Vielzahl an historischen Burgen thront hoch über dem Rheintal. Sie sind Zeugnisse einer längst vergangenen Epoche, die im Zuge der Rheinromantik Mitte des 19. Jahrhunderts zu neuem Leben erweckt wurde. So auch die Burg Klopp in Bingen, die, zwischen 1240 und 1277 erbaut, im Jahr 1853 wieder aufgebaut und 1879 um ein neugotisches Hauptgebäude erweitert wurde. Harmonisch in das weitläufige Burgareal integriert, empfängt das Restaurant Burg Klopp Gäste, die das Besondere

suchen. Denn insbesondere seit der Übernahme durch Manuela Heider und Steffen Wenselau – aus ihrer Zeit im Restaurant Schellekapp und im Hotel Martinskeller in Bingen noch bestens in Erinnerung – macht die kulinarische Adresse über den Dächern der Stadt Bingen immer wieder von sich reden. Und das nicht nur aufgrund des historischen Ambiente, der Panoramaausblicke über das Nahe-Rheintal und der stimmungsvollen Räumlichkeiten für Festlichkeiten für bis 120 Personen und der Zusammenarbeit mit dem Standesamt, das Trauungen auf der Burg durchführt. In allerbestem Ruf steht das Restaurant vor allem wegen der hervorragenden Kulinarik, die man im Sommer am liebsten auf der weitläufigen Terrasse genießt. Mit seinem saisonal wechselnden À-la-carte-Angebot, aus dem

sich die Gäste ihre Menüs individuell zusammenstellen können, spannt der Küchenchef Steffen Wenselau einen interessanten Bogen zwischen den authentischen Aromen der klassischen gutbürgerlichen Küche und den besten Produkten der Saison. Klassiker wie eine Kalbsleber „Berliner Art“ oder ein gesottener Kalbstäufelspitz erweisen sich als Publikumsrenner, ebenso die raffinierten Gemüse- oder Fischkompositionen. So spielen vielleicht eine Roulade vom Zander mit Lauch, mildem Rieslingkraut und Reisplätzchen oder eine Waldpilzlasagne mit rotem und grünem Pesto die Hauptrolle im aromatischen Speisereigen. Überaus beliebt sind das „Burg Klopp“-Überraschungsmenü aus den besten Produkten des Tageseinkaufs und die kompetenten Weinempfehlungen, mit denen der Service sehr gern im Rheintal und an der Nahe bleibt. ■



*Inhaber: Manuela Heider und Steffen Wenselau  
Burg Klopp 1, 55411 Bingen am Rhein  
Tel.: 0 67 21 / 1 56 44, Fax: 0 67 21 / 1 56 58  
E-Mail: [info@restaurant-burg-klopp.de](mailto:info@restaurant-burg-klopp.de)  
Internet: [www.restaurant-burg-klopp.de](http://www.restaurant-burg-klopp.de)  
Öffnungszeiten 12.00 – 14.30 Uhr  
und ab 18.00 Uhr, Ruhetag: Dienstag  
Betriebsferien: 6. bis 23. Januar 2013  
Kreditkarten: Mastercard, Visa, EC*

Eine traumhafte Aussicht in das Rhein-Nahetal begleitet die Festlichkeiten im lichtdurchfluteten Burgsaal.